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Saluto di Agnese Pedretti  

Presidente Onoraria del CIGE 

Un cordiale saluto a tutti voi, che siete venuti così numerosi a questo 
importante convegno, organizzato dal CIGE.  

Ringrazio anzitutto la contessa Rasini, che ci ospita  nella meravigliosa sede di 
Castel Campo.  

Ringrazio gli esperti ed i relatori che hanno accettato il nostro invito e che 
daranno  importanti informazioni sui temi che ci riguardano.  

Ringrazio tutte le Autorità, sia pubbliche che private, provinciali e locali, i 
nostri soci sempre più numerosi e le persone che, se anche non sono soci, sono 
qui perché desiderano essere informate sul futuro della nostra valle e 
sull’ipotizzato impianto di biogas. 

Ringrazio il WWF locale per il sostegno e la collaborazione. 

Non posso chiudere questa mia breve introduzione, sollecitata da tutti gli 
amici del CIGE, senza ricordare il fondatore di questo comitato ed ideatore di 
questo convegno: mio marito Gianni. 

Egli non è più con noi, ma è vivo e vigile nel nostro cuore e nelle nostre 
speranze. 

Vi assicuro che l’impegno portato avanti da lui con lungimiranza, correttezza, 
serietà e lealtà, proseguirà sulla stessa via con il nuovo Presidente, Alvaro 
Armellini, affiancato dal Direttivo, per trovare giuste e  coerenti soluzioni per 
il benessere di tutta la comunità.  

Con la volontà e l’intelligenza ci riusciremo. 

Vi ringrazio e vi auguro un buon lavoro per un confronto sereno, competente 
e democratico. 




